

Opinión

**ELDIARIO** 

EL ANFITEATRO

## Justo doctorado honoris causa para Vital Alsar

## 21.03.2008

La Universidad de Cantabria realiza los trámites precisos para otorgar el título de de Doctor Honoris Causa al navegante cántabro Vital Alsar Ramírez (Santander 1933). La trayectoria de Alsar tiene méritos más que suficientes para que la UC le coloque entre los grandes, porque Alsar ha mezclado siempre su genio aventurero con su trabajo en favor de la ciencia y de la paz. En tres ocasiones cruzó el océano Pacífico en una balsa rudimentaria consolidando la teoría de que los habitantes de Australia pudieron proceder de América. Más tarde repitió la gesta de Orellana de la que quedan en Santander los tres galeones en el parque de La Magdalena, tras navegar en ellos a través del Atlántico. Los viajes de Vital Alsar tienen un enorme mérito, reconocido internacionalmente, y por ello es muy justo que la UC estudie la concesión de un doctorado honoris causa para una persona que, además de difundir un mensaje de paz y de fraternidad universal, ha sido capaz de realizar una serie de gestas que han demostrado la capacidad del hombre para saltar barreras y han puesto en valor teorías científicas sobre movimientos poblacionales.



\/ital Alaar